

## EN AGOSTO SE VENDIERON 1.908 VIVIENDAS EN LA REGIÓN, 654 DE ELLAS EN TOLEDO

DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

### Caja Rural de Toledo recibe la Medalla de Plata

El presidente de Caja Rural de Toledo, **Andrés Gómez Mora**, recibirá el próximo día 20 la Medalla de Plata que la Universidad de Alcalá ha concedido a esta entidad. La Caja Rural apoya a la comunidad universitaria desde 1997, con convenios por los que los alumnos universitarios realizan prácticas laborales retribuidas en los diferentes departamentos y servicios de esta cooperativa de crédito.

CONFLICTO LABORAL

### Artes Gráficas Toledo, una empresa fantasma



Desde hace diez meses los 113 trabajadores de la empresa Artes Gráficas Toledo acuden a su puesto de trabajo y se dedican a "jugar a las cartas, ver la tele, pasear... como en la cárcel", explica gráficamente **Eugenio Arribas**, presidente del comité de empresa. La empresa, propiedad del grupo italiano Pozzoni-Mondadori del que es copropietario **Silvio Berlusconi** (Primer Ministro de Italia), presentó un Expediente de Extinción de los contratos ofreciendo la indemnización mínima legal, 20 días por año trabajo, expediente que fue rechazado por el juzgado de lo Mercantil de Toledo al entender que no había causas objetivas que lo justificaran. La plantilla ha pedido el despido tácito por falta de trabajo, ya que tampoco tiene derecho al desempleo y sostienen que se encuentran en un limbo jurídico.

las cuentas  
claras

Prado López Galán

Un año, 6  
meses y 9 días

El pasado 6 de octubre el Banco de España publicaba en el Boletín Oficial del Estado la resolución por la que daba por concluida la intervención de CCM, una vez que la caja de ahorros de Castilla-La Mancha ya está plenamente integrada en el Banco CCM, propiedad de Cajastur, y que se ha constituido formal y legalmente la Fundación CCM.

Desde aquel 28 de marzo de 2009, fecha en la que se intervino CCM y se cesó a todo su Consejo de Administración, han transcurrido un año, seis meses y nueve días que han resultado ser una auténtica condena para los 3.000 trabajadores de la entidad (cerca de 2.700 han llegado al desenlace final), para los consejeros expedientados y sancionados (aún no se han resuelto los recursos presentados contra esas sanciones del Banco de España ratificadas por el ministerio de Economía y Hacienda), para el Gobierno de Castilla-La Mancha y para los clientes de la Caja. Pero la pena por los pecados cometidos en CCM no ha acabado, al menos para el PP, que como perro de caza que ha atrapado una buena presa no está dispuesto a soltarla. La línea entre el afán de justicia y el ansia por ajusticiar es muy delgada, especialmente cuando se quiere tomar por su propia mano.

Los representantes sindicales de los trabajadores de la caja regional -de CCOO, CSICA y UGT y CSIF- han dado un gran ejemplo de cómo es perfectamente compatible exigir justicia y que se investiguen a fondo hasta las últimas responsabilidades en los lamentables hechos (y decisiones) que llevaron a la quiebra a CCM con luchar por la solución, contribuyendo decisivamente al desenlace final, que ha sido, sin duda, el menos malo para todos. No es precisamente la actitud que ha adoptado el PP. Y rayando el ridículo y el esperpento están las críticas que relacionan la elección de Andrés Ronco como patrón de la Fundación CCM con el hecho de que éste sea el peluquero del alcalde de Toledo.

En enero de 2008 el entonces presidente de CCM, Hernández Moltó, presentaba "las mejores cuentas de la historia de la entidad" (las de 2007). Es obvio que algo se hizo muy mal, tanto que hoy ya no existe como tal la Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha. Si además se cometió algún tipo de delito, para eso están los tribunales de Justicia, no los linchamientos instigados desde la política.

La línea entre el afán de justicia y el ansia por ajusticiar es muy delgada, especialmente cuando se quiere tomar por la propia mano